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Atos Legislativos
Ata em Conjunto das Comissões de Administração,

Segurança e Serviços Públicos e Orçamento

Fiscalização Financeira, Tributação e Controle.

Ata da Comissão Especial - Resolução nº 025/2011
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As matérias publicadas no Diário Oficial da Assembleia Legislativa
deverão ser entregues à Gerência de Documentação Geral através
de meio magnético, em formato .doc, com cópia do documento, de
segunda a sexta-feira até às 15:30h

É de responsabilidade de cada setor, gerência, secretaria e dos ór-
gãos da Fundação Rio Branco de Educação, Rádio e Televisão as
correções ou revisões das matérias por eles produzidas, bem como,
o envio de documentos em tempo hábil para publicação.M
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REUNIÃO DAS COMISSÕES EM CONJUNTO:
ADMINISTRAÇÃO, SEGURANÇA E SERVIÇOS PÚBLICOS
E ORÇAMENTO, FISCALIZAÇÃO FINANCEIRA,
TRIBUTAÇÃO E CONTROLE.

Ao primeiro dia do mês de junho do ano de dois mil e onze, às
dez horas e trinta e cinco minutos, no Plenário Deputada Noêmia
Bastos Amazonas, desta Casa Legislativa, sito a Praça do Centro
Cívico, 202, reuniram-se as Comissões em Conjunto,
extraordinariamente, conforme preceituam os artigos 50 e 56 do
Regimento Interno desta Casa de Leis, assumiu a Presidência da
Comissão o Senhor Deputado Célio Wanderley, Presidente da Comissão
de Orçamento,Fiscalização Financeira, Tributação e Controle.
Abertura: O Senhor Presidente solicitou a Secretária desta Comissão
proceder à verificação de quorum, constatada a presença de 8 Deputados,
portanto, número regimental suficiente para declarar a abertura dos
trabalhos. Prosseguindo, o Senhor Presidente solicitou a Secretária
desta Comissão proceder à leitura da Ata da reunião anterior. Conforme
Requerimento do Senhor Deputado Marcelo Cabral, foi dispensada a
leitura, cujo teor já era do conhecimento dos Senhores Deputados,
devido à distribuição de cópias, com antecedência, a todos os Membros
da Comissão. Acatada a questão de ordem, a Ata foi submetida à
discussão e, como não houve nenhuma retificação por parte dos
Membros, foi submetida à votação, sendo aprovada por unanimidade
dos Senhores Membros da Comissão. Expediente: Dando continuidade
à reunião, o Senhor Presidente constatou na Mesa dos trabalhos as
seguintes Proposições: Projeto de Lei Complementar nº 002/11,
de autoria da Defensoria Pública do Estado de Roraima, que, “Fixa o
índice de revisão geral anual, preceituada no art. 37, X, da CF/88,
exercício 2011, para os subsídios dos membros ativos, inativos e
pensionistas da Defensoria Publica do Estado de Roraima”; e Projeto
de Lei Complementar nº 010/11, de autoria Governamental, que,
“Altera os dispositivos das Leis Complementares nº 030 de 30/06/
1999 e nº 079 de 10/10/2004, sobre a estrutura organizacional do
Instituto de Previdência do Estado de Roraima IPER de 1993 e dá
outras providências”. O Senhor Presidente, no uso de suas atribuições
legais, designou os Senhores Deputados para relatarem as Proposições:
ao Projeto de Lei Complementar nº 002/11, Deputado Brito Bezerra
e ao Projeto de Lei Complementar nº 010/11, o Deputado Marcelo
Cabral. Após as designações, o Senhor Presidente suspendeu a reunião
pelo tempo necessário para que os Senhores Relatores emitissem os
Pareceres. Após o tempo estipulado, o Senhor Presidente reabriu os

trabalhos, constatou na Ordem do Dia as Proposições analisadas pelos
Relatores, solicitando-os procederem às leituras individuais dos
pareceres. O Senhor Deputado Brito Bezerra, proferiu a leitura do
parecer ao Projeto de Lei Complementar nº 002/11. Em seguida,
foi submetido a discussão, não havendo discussão, foi colocado em
votação, sendo aprovado pelos membros presentes. Na sequência o
Senhor Deputado Marcelo Cabral, procedeu a leitura do parecer ao
Projeto de Lei Complementar nº 010/11. Posto em discussão, o
Senhor Presidente foi aparteado pelo Deputado Soldado Sampaio,
solicitando vistas à Matéria. Após ouvir a Comissão, foi concedido
vistas ao Senhor Parlamentar, dentro do prazo regimental.
Encerramento: O Senhor Presidente, após deliberação das Matérias,
encerrou a reunião às onze horas. E, para constar, eu, Edelzânia Silva
de Oliveira, Secretária, lavrei a presente Ata que, após lida e aprovada,
será assinada pelo Senhor Presidente e encaminhada à publicação.
Célio Wanderley
Presidente da Comissão
Aprovada em: 05/07/11

SECRETARIA LEGISLATIVA
GERÊNCIA DE APOIO ÀS COMISSÕES E DE ASSESSORAMENTO
PARLAMENTAR
COMISSÃO ESPECIAL EXTERNA, CRIADA POR MEIO DA
RESOLUÇÃO Nº 025/11.
MEMO Nº 001/11         Em: 11/07/11
Da: Presidência da Comissão
À : Gerente de Documentação Geral
Senhora Gerente,

Encaminhamos a Vossa Senhoria, Ata da reunião da arguição
do Senhor José Hamilton Gondim Silva, realizada no dia 20 de junho
do corrente, para ser publicada extemporariamente.

Erci de Moraes
Presidente da Comissão

ATA DA PRIMEIRA REUNIÃO DA COMISSÃO ESPECIAL
EXTERNA, CRIADA ATRAVÉS DA RESOLUÇÃO Nº 025/11,
REALIZADA EM 20 DE JUNHO DE 2011  PARA ARGUIÇÃO E
DELIBERAÇÃO DO RELATÓRIO CONCLUSIVO.

Aos vinte dias do mês de junho, do ano de dois mil e onze,
às quinze horas e vinte minutos, no Plenário Noêmia Bastos Amazonas
desta Casa Legislativa, sito a Praça do Centro Cívico, 202, reuniu-se
a Comissão Especial Externa, Criada através da Resolução nº 025/11,
que analisa, nos termos dos arts. 269 e 271, do Regimento Interno,  a
indicação do Senhor José Hamilton Gondim Silva, para exercer o
Cargo de Reitor da Universidade Estadual de Roraima - UERR, e
sabatiná-lo, sob a Presidência do Senhor Deputado Erci de Moraes,
com a presença dos Senhores Deputados  Flamarion Portela Vice-
Presidente, Jalser Renier Relator; Joaquim Ruiz, e Remídio Monais
Membros. Ausente o Senhor Deputado Célio Wanderley.  ABERTURA:
Havendo quorum regimental, o Senhor Presidente declarou aberta a
Reunião e passou ao exame da Ata da reunião anterior. A requerimento
do Senhor Deputado Remídio Monai, dispensou a leitura da Ata, tendo
em vista, a distribuição de cópias, com antecedência, a todos os
membros da Comissão para conhecimento do seu teor. Logo após, o
Senhor Presidente colocou a Ata em discussão. Não havendo nenhuma
retificação por parte dos Membros, foi submetida à votação, sendo
aprovada por unanimidade dos Senhores Membros da Comissão.
Prosseguindo, o Senhor Presidente registrou a Presença do Senhor
José Hamilton Gondim Silva, e solicitou ao relator proceder a leitura
da Ficha de Identificação do Candidato. Em seguida, deu início à
arguição. No uso da palavra o Senhor José Hamilton Gondim Silva,
em suas considerações iniciais, manifestou-se honrado  estar na  Casa
como indicado pelo Poder Executivo  para exercer o Cargo  de  Reitor
da Universidade Estadual de Roraima. Prosseguindo, disse quanto ao
ensino superior declarou ao  Governador que, enquanto todos, enquanto
cem por cento dos professores não tiverem o ensino superior
completo, a Universidade Estadual de Roraima não vai descansar.  E
colocou, como prioridade absoluta oferecer,  o ensino de graduação  a
todos os professores do Estado, caso concluam essa etapa num prazo
de quatro a cinco anos, o ensino neste  este Estado mudará
radicalmente, pois a qualidade do ensino está intimamente relacionada
com a qualidade dos professores. Destacou que foi criada  na
Universidade Estadual de Roraima, uma graduação para formação de
pedagogia  para licenciatura das séries iniciais de forma modular, isso
é só um exemplo do que pretende implantar. Para  dois mil e doze, a



3BOA VISTA, 12 DE JUlHO DE 2011

intenção é estender o ensino para a Comunidade Raposa Serra do Sol
e todas as áreas circunvizinhas, também às comunidades do sul,
principalmente  Uauai.  Implantar  em uma comunidade central e
aplicar o modelo da comunidade do  Contão a todas elas, sendo, que na
Comunidade do Napoleão, Flechal, Água Fria, Boca da Mata, estarão
apresentando propostas de trabalho nesses locais para oferecer o
ensino de nível superior para os professores que vão lecionar nas
séries iniciais. Disse ainda que os recursos já estão previstos no
orçamento da Universidade. Segundo ele, vão  maximizar os cursos do
interior principalmente o polo de Rorainópolis, onde, dentro de dois
anos, será implantada a  Universidade Agrícola, pois os cursos já
existentes na Universidade são considerado  caros permanecerão
exclusivamente em Rorainópolis. Destacou ainda que já conseguiram
no INCRA um local  experimental  para os alunos de agronomia e os
alunos de engenharia de pesca. Manifestou-se otimista quanto à posição
de   Rorainópolis como um grande centro agrícola. Enquanto  o
Município de Iracema,  será preparado para ser o centro do Estado de
Roraima para a preparação de atletas olímpicos, Portanto toda e
qualquer pessoa  que queira fazer treinamento olímpico será no
Município de Iracema. Mencionou as várias visitas ao Município e em
uma das quais o Prefeito garantiu transferir para a Universidade o
Estádio  e toda a Vila Olímpica, inclusive, com piscina semi olímpica.
Comentou ainda  que a própria Câmara Municipal, garantiu passar
para a Universidade em forma de Projeto de Lei. Destacou a ideia de
disponibilizar anexo a vila olímpica, um alojamento para todos os
atletas que queiram fazer treinamentos olímpicos. Segundo ele, já
entrou em contato com Cuba, para acertar a vinda de dois ou três
treinadores  especiais para  os jovens de  atletismo, como também
uma série de jogos olímpicos, visando  com isso estar cuidando dos
jovens. Sobre os Municípios extremos, Pacaraima e Bonfim, o foco é
primar pelas  relações internacionais entre os países: Venezuela e
Guiana. Nessa questão, já entrou  em contato com a Guiana para
receberem professores visitantes de  Georgetown, também da cidade
de Bolivar na Venezuela, com o objetivo de estabelecer um grande
centro em Boa Vista para pós graduação de mestrado e doutorado.
Semelhante experiencia aconteceu enquanto  Prefeito de Boa Vista,
criou a FECEC e com ela os primeiros cursos de graduação deste
Estado no nível Municipal. Como Reitor da Universidade Federal

foram incorporados todos os cursos . Ainda nesse aspecto, apontou
um caminho a seguir, por entender o melhor para o  Estado, e o
submete à apreciação dos Senhores Deputados que representam o
povo, este estará sempre atento às reivindicações e  indicações dos
Senhores Deputados. Referiu-se a filosofia da  Universidade que prima
pela humildade, destacando que quanto mais você sabe, mais você
sabe que não sabe nada, mas tem que aprender.     Colocou-se à
disposição dos senhores Deputados para qualquer questionamento,
também  a Universidade está aberta  às sugestões de todos os Deputados,
principalmente desta Casa Legislativa. Dando continuidade o Senhor
Presidente manifestou estar satisfeito com a explanação do candidato,
e franqueou a palavra aos Membros da Comissão e demais Deputados.
Ao Concluir o processo de arguição, o Senhor Presidente, Deputado
Erci de Moraes, passou a palavra ao Senhor José Hamilton Gondim
Silva, para suas considerações finais, que ao agradecer, enfatizou o
desejo de ser aprovada a indicação do seu nome ao Cargo de Reitor da
Universidade Estadual de Roraima- UERR. Dando continuidade, o
senhor Presidente solicitou ao Senhor Relator da Comissão elaborar o
Projeto de Decreto Legislativo, tendo em vista que o arguido preenche
os requisitos legais com base nas suas informações, considerando sua
apresentação pessoal, suas atividades e competência para exercer o
Cargo para o qual foi indicado e, visando elaborar a proposição,
suspendeu a reunião pelo tempo necessário. Após o tempo estipulado,
constatou em pauta Projeto de Decreto Legislativo nº 010/11, de
autoria da Comissão Especial Externa, criada através da Resolução nº
025/11, que “Aprova a indicação do nome do Senhor José Hamilton
Gondim Silva para ocupar o Cargo de Reitor da Universidade Estadual
de Roraima- UERR, nos termos do art. 269 e art. 271 do Regimentos
Interno. Em seguida, solicitou ao Senhor Relator proceder à leitura do
Parecer favorável à Proposição. Concluída a leitura, o Parecer foi
submetido à discussão. Não havendo discussão, foi colocado em
votação, sendo aprovado por unanimidade. Encerramento: Às
dezessete horas,  nada mais havendo a tratar, o Senhor Presidente
encerrou a reunião e, para constar, eu, Valnéia da Silva Gutierre,
Secretária, lavrei a presente Ata que, será assinada pelo Senhor
Presidente e encaminhada à publicação.

Erci de Moraes
Presidente da Comissão
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